

La Havane est appelée à augmenter sa production d'aliments



La Havane, 4 mai, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le vice-président Salvador Valdés Mesa, ont analysé cette fin de semaine la marche et l'accomplissement des programmes de l'agriculture dans la province de La Havane.

José Machado Ventura a mis l'accent sur la nécessité d'augmenter la production du secteur agro-alimentaire. Il a encouragé les responsables de l'agriculture à La Havane à rechercher des alternatives et des initiatives pour augmenter la production au point de vue quantitatif et qualitatif ainsi que pour garantir sa distribution.

Salvador Valdés Mesa a pour sa part insisté sur la priorité accordée à la production d'aliments vu le contexte national marqué par la pandémie et le renforcement du blocus.

« Il faut augmenter les rendements » a-t-il souligné avant d'insister sur l'importance que prennent actuellement l'autosuffisance territoriale et la souveraineté alimentaire.

Les programmes de l'agriculture urbaine ont connu une relance à La Havane. Les responsables de l'agriculture dans la capitale se sont engagés à encourager la plantation dans les cours et les parcelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221651-la-havane-est-appelee-a-augmenter-sa-production-daliments>



Radio Habana Cuba